

ABSTRAK

Rifqi Afif El Ayyubi, 2022, *Islamic Parenting dalam Meningkatkan Spiritual Anak di TPQ Raudlatul Jannah Dusun Mongging Timur Desa Pademawu Timur Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan*, Tesis: Program Studi Pendidikan Agama Islam, Pascasarjana, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. H. Atiqullah, S.Ag., M.Pd. dan Dr. Hj. Waqiatul Masrurah, M.Si.

Kata Kunci: *Islamic Parenting, Spiritual Anak.*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang terjadi di TPQ Raudlatul Jannah Dusun Mongging Timur Desa Pademawu Timur Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan dikarenakan terdapat sebuah penerapan islamic parenting anak melalui beberapa program islamic parenting sehingga dapat meningkatkan tumbuh kembang anak khususnya dalam bidang spritualitas anak tersebut.

Ada tiga fokus dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, bagaimana konsep dan bentuk-bentuk Islamic parenting dalam meningkatkan spiritual anak di TPQ Raudlatul Jannah Dusun Mongging Timur Desa Pademawu Timur Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan. *Kedua*, bagaimana implementasi Islamic parenting dalam meningkatkan spiritual anak di TPQ Raudlatul Jannah Dusun Mongging Timur Desa Pademawu Timur Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan. *Ketiga*, bagaimana hasil penerapan Islamic parenting dalam meningkatkan spiritual anak di TPQ Raudlatul Jannah Dusun Mongging Timur Desa Pademawu Timur Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitiannya fenomenologis. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Analisis data dengan melakukan reduksi data, menyajikan data, penarikan kesimpulan. Data yang diperoleh di cek keabsahan datanya dengan uji kredibilitas, uji transferabilitas, uji dependabilitas dan uji konfirmabilitas.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, konsep dan bentuk-bentuk Islamic parenting dalam meningkatkan spiritual anak di TPQ Raudlatul Jannah Dusun Mongging Timur Desa Pademawu Timur cenderung lebih menggunakan pola asuh demokratis. Dengan pola asuh demokratis ini membuktikan bahwa anak-anak menjadi pribadi yang percaya diri, mandiri, kreatif, bertanggung jawab, jujur serta mudah bersosialisasi dengan lingkungan baru. *Kedua*, implementasi Islamic parenting dalam meningkatkan spiritual anak di TPQ Raudlatul Jannah Dusun Mongging Timur Desa Pademawu Timur ialah menggunakan metode pembiasaan dan pembinaan melalui beberapa program Islamic parenting, di antaranya sebagai berikut: a). Penyambutan Siswa (Students Welcoming) b). Praktik Ibadah Berjamaah c). Program Tahfidz d). Tahfidz Competition e). Program Assembly and Dismissal. *Ketiga*, hasil penerapan Islamic parenting dalam meningkatkan spiritual anak di TPQ Raudlatul Jannah Dusun Mongging Timur Desa Pademawu Timur dengan menggunakan pola asuh demokratis, yang mana memiliki beberapa dampak, diantaranya sebagai berikut: a). Perilaku shalat berjamaah dan merapikan sandal, b). Perilaku makan dan minum sambil duduk, c). Perubahan tingkah laku anak.